



11月の行事予定



日	曜	行事
1	月	振り替え休業日
2	火	全校朝会 4時間授業 就学時検診
3	水	文化の日
4	木	登校班会議 5時間授業 個人面談① プラス放課後練習
5	金	漢字検定
6	土	土曜公開日③ スピーチ大会(2校時) バザー(3校時～)
7	日	
8	月	全校朝会 5時間授業 個人面談② 日光移動教室前検診(6年) プラス放課後練習
9	火	西の市に伴う集団下校 あいさつ当番(イチゴ①)
10	水	食肉市場出前授業(5校時 6年) 学力向上を図るための調査(4～6年) あいさつ当番(イチゴ①)
11	木	校外学習(2年) あいさつ当番(イチゴ②)
12	金	5時間授業 あおぞらタイム あおぞらグループデー(中休み) 個人面談③ プラス放課後練習 あいさつ当番(イチゴ②)
13	土	
14	日	
15	月	全校朝会 ランRUN フェスティバル練習開始 5時間授業 個人面談④ 日光移動教室(6年生 ～17日)
16	火	5時間授業 個人面談⑤ 家庭教育学級
17	水	連携の日
18	木	5時間授業 個人面談⑥ 校外学習(5年) 空き缶回収日 プラス放課後練習
19	金	体育朝会 クラブ(3年生見学)
20	土	
21	日	
22	月	全校朝会 避難訓練 あいさつ当番(コスモス①)
23	火	勤労感謝の日 ドッチボール大会
24	水	4時間授業(1～5年) 研究授業(6年) あいさつ当番(コスモス①)
25	木	児童集会 あいさつ当番(コスモス②)
26	金	委員会 6年生個人面談 あいさつ当番(コスモス②) プラス放課後練習
27	土	
28	日	元気はつらつ週間(～12月4日)
29	月	全校朝会
30	火	

【10月・11月の引き落としについて】

5日(金)が10月分の再引き落とし日です。また、18日(木)は11月分の初回引き落とし日です。残高の確認をお願いいたします。



せんぞく

令和3年10月29日 11月号

台東区立千束小学校
校長 瀧島 和則
TEL 3876-3717



↑千束小 HP

教育目標 明るくたくましい子 深く考え最後までやりとげる子 思いやりのある心の豊かな子

Well-being と 『笑顔』

校長 瀧島 和則

いよいよ明日は、延期されていた第116回運動会です。子供たちの心に、そして保護者の皆様の心に残る運動会となるよう指導してきました。ぜひ、応援のほど、よろしく願い致します。今年度の運動会のテーマは「協力 全力 あきらめない！楽しめる 運動会にしよう！！」です。子供たちの練習の様子に Well-being の要素である **☆やってみよう ☆ありがとう ☆なんとかなる** の姿が随所に現れていました。難しい踊りや技へのチャレンジ、助け合いの時の感謝の言葉、「よーし、あとは本番だ！」というよい意味での開き直り、校長室の窓から刻々と成長していく様子を応援することができ、**幸せ**を実感する2週間でした。

今年は紅白の応援団ではなく、5・6年の希望者による「**みんなの応援団**」です。みんなの、みんなによる、みんなのための運動会となるよう素晴らしい応援を楽しみにしています。

明日の運動会本番には、保護者の皆様に Well-being のもう一つの要素である **☆ありのままに** の視点で子供たちに大きな声援を送っていただけると幸いです。

笑顔が大切

Well-being について考えるとき、こんなフレーズが頭をよぎります。

きっとこの世界の共通言語は 英語じゃなくて**笑顔**だと思う
子供だとか大人に関わらず 男だとか女だとかじゃなく
あなたが今楽しんでいるのか **「幸せ」**だと胸張って言えるのか
それだけがこの世界のすべてで 隣でこの歌唄う

私は、**幸せ**は一人一人違うと思っています。そして、いろいろな**幸せ**の横には、必ず**笑顔**がある気がしています。私は、日々**幸せ**を感じています。それは、大好きな千束幼稚園・千束小学校の子供たちと毎日向き合っているからです。学校経営の基本方針として掲げている「寄り添う」「励ます」「褒める」を千束小学校教職員一丸となって実践しているからです。10月18日(月)の朝会では、二重跳び116回にチャレンジしました。副校長先生とのリレーという今までにない技を生み出し、何とか目標を達成することができました。放課後、ある男の子が「校長先生、頑張ってたね」と褒めてくれました。嬉しかったです。

2学期後半は、11日(木)に2年生のしながわ水族館、15日(月)から6年生の日光移動教室、18日(木)に5年生のキッザニア、12月3日(金)・4日(土)が展覧会と行事がたくさん続きます。学校生活すべてにおいて、子供たちが**笑顔**で過ごし、今を楽しんでくれることを願っています。

ランRUNフェスティバルに向けて

「日頃の練習の成果を発揮する場を設け、目的をもって体力作りに努める。」「互いの走力を認め合いながら、最後まで走り切る楽しさを味わう。」というねらいのもと、本校では毎年ランRUNフェスティバルを行っております。今年度は新型コロナウイルス感染症対策を行った上で、12月4日(土)に実施します。

ランRUNフェスティバルに向けての取組として、11月15日(月)から中休みの持久走の練習を学年ごとに分けて行います。自分の目標達成にむけて、無理なく取り組めるよう励まして参ります。毎日の健康観察カードへの記入と提出、ご家庭での体調管理等ご協力よろしくお願い致します。